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例例例例    会会会会    日日日日    誌誌誌誌 

 

□司   会 斉藤恵理子Ｓ.Ａ.Ａ. 

□開 会 点 鐘 小嶋 修一会長 

□クラブ訪問 第 2600 地区ガバナー補佐 

       工藤 洋三君 

□本日のプログラム Ｒ財団「未来の夢計画について」  

委員長 柄澤  堯君 

 

クラブ訪問挨拶クラブ訪問挨拶クラブ訪問挨拶クラブ訪問挨拶        

                                    工藤工藤工藤工藤    洋三洋三洋三洋三ガバナー補佐ガバナー補佐ガバナー補佐ガバナー補佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー補佐の主な仕事は、ＩＭセミナーの開

催と各クラブに年４回訪問する事です。本日で４

回目となり、私も晴れ晴れしい気持ちです。 

六文銭 R.C.を見ていて感じる事は、人数が少な

くてもやるべき事はきちんとやっている、例えば

本日の出席率 100%もそうですが、ちゃんとしてい

ると思います。また、長老の方々・出席免除者の

方が例会に出席されています。その事がクラブと

しての品格を高めているとも感じられ、素晴らし 

 

い事だと思います。私の所属する丸子ＲＣも小所

帯ですが、六文銭ＲＣはまとまりがよく、とても

参考になります。一年間ありがとうございました。 

 

会会会会    長長長長    挨挨挨挨    拶拶拶拶                小嶋小嶋小嶋小嶋    修一修一修一修一    君君君君 

    

何とも不思議な壮行会何とも不思議な壮行会何とも不思議な壮行会何とも不思議な壮行会    

 40 年程前、私が 24～25 才の頃、「おもしろそう

な壮行会があるから一緒に…。」と誘われ、夜、下

之郷の公民館に出かけて行きました。 

 会場では 30 才ぐらいでしょうか、“明治天皇の

御落胤の息子さん”と称する方が、「近日中に皇居

に行き、昭和天皇とお会いして正当な継承者は私

であると申し上げ、速やかにご退位をいただき私

が天皇になります。」と言われました。同級生、近

所の方、結構集まっていたと思います。 

ヒゲを生やし礼服を着てサーベルをして、明治

天皇に似ているというか、似させている風貌の方

でした。 

「天皇になったら、日本の中心に位置するこの

地に皇居を移します。別所線にお召列車を通しま

す。」と言われ、何ともはや別世界へ引きづりこま

れたような集会でしたが、今、あの方はどうして

おられるのでしょうか。 
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ロータリー財団「未来の夢計画」についてロータリー財団「未来の夢計画」についてロータリー財団「未来の夢計画」についてロータリー財団「未来の夢計画」について        

                                    財団委員長財団委員長財団委員長財団委員長    柄澤柄澤柄澤柄澤        堯堯堯堯    

 

パイロット地区のパイロット地区のパイロット地区のパイロット地区の経験経験経験経験        第第第第 2760276027602760 地区地区地区地区    

 ロータリー財団の２世紀に向けて財団のプログ

ラムが大きく刷新されました。 

当地区は３年前より準備を開始し、パイロット

地区として新たな挑戦を致しました。その一端を

紹介致します。 

※※※※地区補助金の利点地区補助金の利点地区補助金の利点地区補助金の利点    

 地区補助金制度は、クラブの奉仕活動に大きな

感動を与えました。従来の補助金の約３倍近く、

使用できる制度に変わりました。 

地区の裁量により一定のルールのもとに活用

できる補助金制度は、当地区に画期的な変化をも

たらしています。ＤＤＦの 50％を地区補助金とし

て全て地区内クラブへ提供する事に致しましたと

ころ、82クラブ中62クラブより申請をいただき、

その結果、財団は自分達のものであるという認識

が一層高まりました。 

年次基金額が前年度より増額になった事は、ク

ラブのロータリー財団への関心の高まりの何より

の証拠です。 

 一方、地区の裁量が高ければ高いほど地区の責

任は重くなります。当地区は確実を期すため、地

区補助金のみを利用するクラブにも地区との間に

ＭＯＵ(覚書)の締結をお願いしております。これ

により、より透明性のある事業が完成致しました。 

また、より多くのクラブに参加していただくた

め、クラブ申請額の 50％を地区補助金から広く補

助することに致しました。 

補助金の支出は補助金管理委員会が管理し、審

査は、ガバナーはじめ財団役員のもとに４つのテ

ストに照らし合わせ、補助金の授与と受諾の条件

に従い行いました。 

≪財団室 NEWS 11 月号より≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹幹幹幹    事事事事    報報報報    告告告告                            水野水野水野水野    泰雄泰雄泰雄泰雄    君君君君    

 

１．RI より the Rotarian 2013.6 月号配信 

２．島田ガバナー事務所より 

・6 月のＲ.レート￥100 

・地区募金状況、当クラブ 

「ダメゼッタイ\18,470」 

「被災地復興支援\145,000」 

・米山小学生交流クラブ決 

定。当クラブ熊向東君、 

更埴 RC2013.7 まで。 

全会員配布物  

１．会報 第 758 号  

２．小嶋年度の当クラブゴル  ▲▲▲▲復興支援復興支援復興支援復興支援感謝状感謝状感謝状感謝状 

フコンペ参加のお知らせ 

≪お知らせ≫ 

・前会員 田崎様よりご挨拶状と図書券が届いて 

います。 

・６月 4 日の例会には、新入会員の池田君が初め 

て例会に参加します。 

 

出 席 報 告        久保田正司 君 

 ベース 欠 席 メイク 出 席 率 

本 日 ２９ ５ ０ ８２．７６％ 

前々回 ２９ ５ ５ １００％ 

 

ニコニコＢＯＸ      久保田正司 君 

工藤 洋三 一年間、お世話になりました。 

小嶋 修一 工藤ガバナー補佐、ようこそ。一年

間、役職御苦労様でした。 

水野 泰雄 工藤ガバナー補佐様ようこそ！本年

は、大変お世話になりました。今後

とも、よろしくお願い致します。 

松澤 一志 柄澤さん、ご苦労様です。 

西澤 尚夫 我社も先週より、売電を始めました。 

杉山  裕 三浦さん、エベレスト登頂に成功し

ました。私も 5 月 3 日、太郎山登頂

に成功しました。 

田中 栄一 ガバナー補佐、大変ご苦労様です。

新しいお話を楽しみにしています。 

山﨑 博太 三浦雄一郎さん、80 歳の頑張り、世

界一!! 

 

肥田野秀知君 平野 成基君 北村 久文君 

久保田正司君 中澤 信敏君 西澤 文登君 

斉藤恵理子君 生川 秀樹君 寺島  滋君 

山﨑 勝司君 山崎 芳雄君 山田  豊君 

横沢  正君   
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